

# Senioren treffen sich wieder

Von Björn Burwitz

9. Okt. 2023



LAMPERTHEIM - Der nächste Seniorennachmittag der Gemeinden St. Andreas und Mariä Verkündigung Lampertheim findet am Dienstag, den 17. Oktober 2023 im Andreasheim statt. Beginn ist um 14:00 Uhr.

Wir kommen bei Kaffee und Kuchen zu vielen Gesprächen zusammen, mit Gedanken zum Erntedank. Das Organisations-Team freut sich, Sie alle begrüßen zu können.

Falls Sie einen Fahrdienst möchten, können Sie sich unter Tel.: 06206-52692 oder 06206-910789 melden.